

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt schafft Jugendarrest für Schulschwänzer vorerst ab

Halle, 20.12.2013, 09:10 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalt schafft den Jugendarrest für Schulschwänzer ab - zumindest für die nächsten zwei Jahre. Justizstaatssekretär Thomas Wunsch (SPD) bestätigte der "Mitteldeutschen Zeitung" (Freitagausgabe), dass sich Justiz- und Kultusministerium auf ein zunächst zweijähriges Moratorium verständigt hätten.

In dieser Zeit sollen keine Schulschwänzer mehr in einen maximal vierwöchigen Beugearrest genommen werden. Diese besondere Form des Jugendarrestes kann bislang verhängt werden, wenn die Schulschwänzer oder deren Eltern sich weigern, ein Bußgeld zu zahlen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27176/sachsen-anhalt-schafft-jugendarrest-fuer-schulschwaenzer-vorerst-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com